

JOAN ROSELL INVITADO EN LA ASAMBLEA ANUAL DE LA FUNDACIÓN EMPRESAS IQS



Momento durante la Asamblea Anual de la Fundación Empresas IQS



Angel Juan Navarro, de Celanese, y Josep Arcas, de la Fundación Empresas IQS

El invitado de este año en la Asamblea Anual de la Fundación Empresas IQS, Joan Rosell, presidente de la CEOE, protagonizó la conferencia "El futuro económico desde la perspectiva de la CEOE".

El Dr. Enric Julià, director general IQS, abrió el acto con un breve repaso de la situación actual y las perspectivas de futuro de IQS, en el que agradeció las aportaciones empresariales recibidas para la construcción del nuevo edificio y anunció su puesta en funcionamiento en julio de 2012.

Josep Arcas, presidente de la Fundación Empresas IQS, presentó al conferenciante y resaltó que Rosell era buen conocedor del mundo de la empresa –de 1983 a 1992 fue director general de Juguetes Congost SA–, experiencia que le ha llevado a dirigir durante dieciséis años Fomento de Trabajo en Cataluña y, actualmente, a la presidencia de la CEOE.

Seguidamente, Rosell explicó la crisis con un recorrido

desde EEUU hasta Europa pasando por las economías emergentes de China y del sudeste asiático. Sintetizó los años dorados de la economía española con tres años seguidos de superávit de las cuentas del Estado y un endeudamiento propiciado por una regulación catastrófica.

Finalmente abordó la problemática clave, la del mercado laboral y el desempleo y alertó sobre el círculo vicioso que supone la falta de financiación y la extensión general del miedo del empresario hasta el punto de reducir las vocaciones empresariales en cuotas alarmantes. También alertó sobre la necesidad de la contención del déficit público y las garantías necesarias para mantener el Estado del Bienestar.

La asamblea finalizó con la entrega de diplomas a los nuevos miembros de la Fundación Empresas IQS por parte de su presidente Josep Arcas. Este año han sido: **Celanese Chemicals Ibérica, SL, y Antonio Sagnier Bassas.**